

radio K1

Programmdetails

Eingeschlossen in sich selbst: Das Locked-in-Syndrom



Dr. Karl-Heinz Panke (Quelle: www.locked-in-syndrom.org)

Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit

"radio K1"

Jugend

Medien Meldungen Video-Clips Pressedienst Bildarchiv Terminplan Kirchenzeitung Medienzentrale

Ehe und Familie Senioren Frauen

Sendungen zum Nachhören

Alle Beiträge anhören

Sonntag um 12 Sonntag Nacht Pulcinella Der Samstag-Abend Der Mittwoch-Abend Das Thema Im Gespräch

Die Redaktion Kontakt mit K1 Links

Was Karl-Heinz Pantke im März 1995 erlebte, das wünscht man nicht einmal seinem ärgsten Feind: Mitten in seiner Arbeit am Schreibtisch spürt er eine Art Explosion im Kopf. Ein Schlaganfall. Pantke bleibt bei vollem Bewusstsein, doch sein Körper ist vollständig gelähmt. Nur seine Augenlider kann er noch bewegen. Locked In Syndrom heißt diese Krankheit. Gefangen im eigenen Körper. Doch Karl-Heinz Pantke gibt sich nicht auf. Mit Hilfe der Ärzte, der Pfleger und vor allem dank der Zuwendung seiner Lebensgefährtin und engster Freunde kann er die Krankheit überwinden. Er lernt wieder zu sprechen, sich zu bewegen. Er ist Mitbegründer des Vereins Locked In Snydrom und hält Vorträge. Zuletzt Ende der vergangenen Woche in Eichstätt. Auch wenn er noch sehr gezeichnet von den Folgen der Krankheit ist: Karl-Heinz Pantke zählt sich nicht zu den unglücklichen Menschen. Ganz im Gegenteil.

Mithworh, 26, Januar 2011 18:30

Download als mp3-Datei